

◇陸上記録会が終わりました。



10月21日(火)に陸上記録会が予定通り行われました。当日は暑い一日となりましたが、こども達は自分の出場種目で精一杯頑張りました。大会全体でも新記録はでませんでした。自己ベストの記録がでた子も多かったです。練習をした努力の結果だと思えます。



窪津地域の皆さんと



鉄の棒でつぶしました。

今年も滝澤会長さんにお世話になって「環境・生態系保全活動」に参加させていただき、地域学習を行いました。海の町「窪津」で生活することも達ですが、海との関わりが薄いのは事実です。海で泳ぐことも減りました。今回の学習は、「ウニの駆除」です。主にムラサキウニ、ナガウニ、タワシウニです。海藻を食べるウニを放っておくと「磯焼け」となり、海藻がつかなくなります。魚もよってきません。海の生態系を守る大切な活動だと思いました。つぶしたウニは魚の餌となります。実際、すぐに小さな魚がウニを食べに寄ってきました。これからも海の生き物や漁業の様子なども学習し環境問題への理解をもっと深めていきたいと思えます。

◇教育文化展



☆二学期は運動会、陸上記録会、読書感想文等々行事があり並行して取り組まなければなりませんでした。一生懸命作品を仕上げました。



◇窪津漁港祭りへ参加しました。

10月26日(日)に、窪津漁港で行われた「窪津漁港まつり」に参加しました。運動会で踊った「バラ抜き節」と和太鼓演奏「激流」を披露しました。

バラ抜き節では、フラフで作った法被を着て踊りました。法被は地元出身の高橋りえさん(旧姓岡崎さん)に作っていただきました。



☆清水の民俗文化財である「バラ抜き節」を継承していくことは大切なことだと思います。こども達はしっかり踊ることができました。次は、音楽交流会(11月14日)、社会福祉大会(12月2日)での発表を予定しています。